# BODANGA BERNARDA BERN

Teléi, La Cooperativa

A nuestres suscriptores

Secretario de Redacción Juan B. Sastre

Aparece los Lunes y Jueves

Administrador: Mario Fernández

## Bandera Blanca

FLORIDA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Calle 25 de Mayo 488

#### SUSCRIPCION

Por un año \$ 7,20
6 meses
. 3 \$ 1,80
. 1 mes en la campaña \$ 0,60
ciudad \$ 0,50
Número del día \$ 0,08
Atrasado \$ 0,10

## EL DEBER DE LA HORA

oco falta para la clusura del periodo ripcional, pués, el domingo 7 de Maes el último día hàbil, para que los aspiren a ejercer sus derechos ciu anos, puedan munirse del documen que los acredite tales; la belota.

ada la forma en que vá producienla inscripción y el entuelasmo cívico
la todos demostrado, abrigamos la cerla mbre de que no quedará ningún cola telescripciones el gran acto elecla forma de la conficiente próximo, no esté
la condiciones legales para entrar en
la con, interviniendo de ese modo efila temente, en una de las justas de
la racional. ada la forma en que vá producien-

ic nacional.

In efecto, la lucha yá comenzada es una importancia tal, que no hay ciustano que no se halle compenetrado de deber patriótico que a todos obliga que consiste: en inscribirse y en conue consiste; en inscribirse y en conar su inscripción en condiciones re-

EL GRAN ACTO CÍVICO DE AYER

pueblo nacionalista ha dado un nuevo ejemplo de su

entusiasmo y vitalidad

Al gran acto cívico de ayer Concurren más de

2000 ciudadanos

y berse privados del sagrado derecho cionales.

del sufragio.

Nadie desconoce el valor que, para siciones a disputarse, ni nadie ignora la responsabilidad que a cada uno incum bre en el resultado final de esta emer gencia y, es por eso, que todos se apres tan, con espontaneidad patriótica, a hacerse del arma democrática que los habilite para intervenir, de acuerdo con sus sentimientos y convicciones, en esta excepcional jornada del civismo, rindiendo así culto, a sus legitimas aspiracio nes ciudadanas.

Nuestro pueblo conmemoró aver una de sus efemerides más gloriosas: el aniversario del desembarco de los Treinta v Tres patriotas en la plava de la Agra

Temeraria empresa en que el fuego patrio que aidía en aquellos corazón produciria el el milagro de que aque puñado de héroes, sin armas y sin dinero, vencerian en forma definitiva a las aguerridas huestes del entonces po deroso imperio, del Brasil.

En esta época de bajo servilismo de subversion moral, en que por satis facer baios intereses personales, se re legan al olvido los grandes y sagrados de la Patria que gime bajo el yugo de un gobierno porfirista y despótico, ha gamos también como aquellos heroicos varones el firme propósito de vencer de libertar de una vez a nuestra queri da tierra de las garras de la oligarquia batllista, enarbolando la gloriosa enseñtricolor que aquellos desplegaron co el tema de «Libertad o Muerte»

Y así demostraremos al mundo que res; haciendo los traslados aquellos somos dignos de nuestros mayores, que e, en cualquier forma, hayan cambia en páginas de gloria e instituciones lis o de domicilio, a fin de que no pue bérrimas nos dejaron toda su herenci

la marcha del País, representan las pol·ludo, que se repilió durante mucho rato.

#### 19 DE ABRIL

ser eliminados del padrón electoral de sacrificio, desinterés y heroismo

Casi a las diez, llegó el Dr de He rrera.--Un viva estruendoso fué el sa

#### **EN MARCHA**

Puestos en marcha, se pudo apreciar la importancia de la columna, que con las banderas nacionales al frento y a los acordes del himno patrio, acla estruendosamente al doctor de Herrera Desde los balcones y aceras las da

nas arrojaban flores, y a cada mor to habia que detenerse para recibir de gentiles manos femeninas blancas y fragantes flores.

Durante el trayecto, el entusiasm fué creciendo, vivandose constanten te al partido, a sus autoridades, a la Comisiones Departamental y Seccional v al doctor de Herrera, cuvo nombre era aclamado al unisono por todos los manifestantes

#### EN EL PARQUE

Cuando flegò la columna al lugar de ignado, en el que ya se hallaban reu nidos gran número de correligionario y cantidad de damas, el entusiasmo fué lesbordante. Varios correligionarios, al zaron en andas al doctor mientras que un solo grito, frenètico delirante-¡Herrera!- se oia por todas partes, al compas de las estrofas de mno -nacional.

Poco después llegaron el doctor Martin C. Martinez, digno ciuda ano que representa a nuestro departamento en el Senado de la República: los docto res Rodriguez Larreta, Martinez (hijo) Miguel Albo. Luis Gutierrez, Presidente del Cemité Nacional Pro-Caudidatura del doctor de Herrera.

#### EL ALMUERZO

Transcurrió en la mas franca anima ción.-Durante el, las vivas al doctor de Herrera no se dejaron de oir habien do recibido este, hermosos ramos de flo res, obseguio de varias domás naciona listas; y un artístico, de flores artificia les, obsequio de un viejo servidor de

#### LOS DISCURSOS

Después de la comida, los concurren tes empezaron a rodear la tribuna que se habie levantads cerca de la «Piedra Alta», para que de ella hicieran uso de la palabra los oradores del portido.

Hablaron: en nombre de la Secciona el señor Cosme Añorga Mencia, qu pronuncio una bella pieza oratoria fué muy aplaudida.- Siguióle el seño Angel Silva v Acosta, en representación del Comité «Antonio M.ª Fernández.» Pro-Candidatura del doctor de Herrera El discurso de este distinguido correlij Siguióle el señor Antonio M.º

tiempo y que todo el día pasò llo. En la noche de ese mismo día, asis. nández (h) en representación de la Condo, no nos equivocamos si afircompañia de varios correligionarios se conceptuoso discurso, lleno de fervor departio amigablemente sobre los diver-1 patriótico, el que fué unanimamente sos problemas políticos que agitan a la aprobado con estruendosa salva de aplausos.

El doctor Martin C. Martinez pro nuncio un bello discurso poniendo de manifiesto las posiciones conquistadas por el Partido tras cruento bátallar y la gobiernos colorados.

tor Eduardo Rodríguez Larreta. El dis- Subió después, el doctor Fidencio Nu- ambos cordiales y amables frases. Es

aunque Dios fuera colorado, como algunos lo suponen, no se podra impedir el triunfo del Partido Nacional».

Una estruendosa ovación coronó las alabraside este distinguido correligio ario, el que durante todo el, sué su nte aplaudido.

Después, el señor Cesar Ponce de León, ocupó la tribuna, leyendo un telegrama del Directorio Nacionalista al Presidente de la Comisión Departamen tal nuestro querido lefe don Antonio M.a. Fernández. El señor Ponce de León, pronunció el hermoso discurso que publicamos en este número, siendo mamente aplaudido.

Habló, tambien el joven Carlos Del fino, pronunciando un belio discurso. Después, el doctor Alvaro Vázquez joven tribuno, pronunció un patriólico discurso poniendo de manifiesto la importancia de la hora actual y el firme convencimiento que tiene del triunfo del Partido.

En medio , de estruendosos vivas lausos y bajo una lluvia de flores de las distinguidas damas que alli se enfcontraban habló el doctor Luis Alberto

Dijo que se congratulaba de ver tantos buenos nacionalistas reunidos que se aprestaban a librar la batalla decisi va contra el adversario tradicional, y también tantas hermosas damas, que asì, daban una demostración de su pa triotismo y su fé. Agradeció todas las demostraciones de simpatias recibidas. relatando que en su reciente gira por Flores, una mujer, al ofrecerle un ramo de rosas le dijo: «Ductor deseo que cuando mi rosal de rosas de nuevo. usted ocupe la Presidencia de la República para bien del Pais y del Partido».

Un aplauso atronador, ahogó las úlimas palabras del doctor de Herrera, mientras de todos lados se oian los vívas al candidato del pueblo a la Presidencia de la República.

#### EL REGRESO

Terminados los discursos, se inició el regreso. Encabezaron la columna las da mas con las banderas, mientras la ban da tocaba el himno nacional, que era cereado por los manifestantes. Por todo el recarrido, lo mismo que a la ida, se hallaban estacionadas en las aceras multitudes de personas y damas, que vivaban al doctor de Herrera arrojando flores a los manifestantes.

La columna tomó la calle 24 de Se tiembre, en donde, al pasar frente aj domicilio de nuestro querido Jefe don Antonio M. Fernández, su disiinguida señora Justa Feria de Fernández, salió al zaguán, arrojando flores, mientras los manifestantes vivaban al digno y prestigi so presidente de la Comisión Depar

Luego la columna siguió por la call Rodó, doblando por Independencia, siguiendo por la de Ituzaingó, hasta la Plaza Azamblea, en donde se agrupó la muchedumbre alrededor del monumento á la Independencia.

#### EN LA PLAZA

Reunidos aqui, se impiovisó una trisituación critica en que se halla la na-ción debida a la acción funesta de los Subió, después, a la tribuna el doc- las gentiles damas el concurso prestado. tor Equardo Rodríguez Larreta. El dis-1 Subio después, el doctor Fidencio Nu- ambos cordiales y amables frases. Es urazno.—En nuestra estación, se a reunido un grupo de correligiona- lumna de ginetes de la 5.º sección y una magnifica alocución, teniendo frases te y patriotico discurso, en el que re quienes unanimamente querido de la seperarlo, a pesar de que se fu- otra de la 5.º ambas con banderas na- lapí darias para los que creen que el go- comendó una vez mas la necesidad im- población por su caivalicrosidad y bellas

bierno les pertenece. - Creo-dijo-que periosa de inscribirse y de votar, y de mantener la unión y confraternidad partidaria.

El doctor Augusto Martinez, bijo de nuestro Senador, improvisó un elocuente discurso el que fué muy ovacionado.

Hable después el bachuler Carlos Quijano, de la redacción del País. El joven Quijano, era ya conocido como un orador de altos vuelos, y su notable peroración fué una manigfica pieza oratoria, llena de patriotismo y de profun-da fe en el en el triunfo del nacionalis-

En medio de estrueudosos vivas palausos habló el doctor de Herrera Su palabra cálida y galana fué escucha-do con sumo interés.—Agradeció a to-dos las demostraciones recibidas ha-ciendo presente su conocimiento de que el triunfo será nuestro, si todos cum-plimos con el deber comobuenos patrio-tas. Recordo los nombres ilustres de los viejos servidores que—dijo consti-una gloriosa tradicción dentro del partido agregando que Florida puede ostentar con orgullo los nombres esclarecidos de Antonio M.a Fernández Toribio Urioste y Domingo Rospide,-todos exponentes del más acrisolado patriotismo, de la más grande probidad y honradez.

Cuando el doctor de Herrera bajó de la tribuna, se repitieron los vivas y aplausos; demostrándose así, que el candidato del partido es el candidato del pueblo y que el pueblo está con

Cerró la fiesta el Diputado Nacional señor Benjamin Pereyra Bustamante. El discurso de este distinguido correligionario rayo a gran altura, por lo profundo de sus conceptos y lo patriótico de su fondo. Tuvo frases de enèrgica condenación para los despotas del poder, haciendo ver la necesidad que hay de vencer, para que así, luzca un nuevo dia para la patria bajo el probo gobierno, patriótico y honrado del Partido Nacional. Tuvo calurosas frases de elogio para la mujer floridense, nacionalista por excelencia, y en medio de una clamorosa ovación, dió por terminado el acto.

La mayor parte de los correligionarios se dirilieron al Club Nacionalista mientras el doctor de Herrera v sus acompañantes, fueron hasta el Club Florida, desde donde se dirijieron a la Estación con el fin de tomar el tren para Montevideo. Fueron acompañados, entre otras por los siguientes gionarios: Mario Fernández, Dr. Galmés, Pedro Garrido Denis, Angel Silva y Acosta, Américo Gutiérrez, Servando M. Cabrera, Juan Carlos Gas-cue, Alejo Guichón, Domingo Rospide (hijo), Emifio Paradela (hijo), etc.

#### LA GUARDIA VIEIA

Entre los viejos servidores del Partido en las luchas civiles, aquellos que todo lo exponían en ho ocausto de sus deales, no queremos terminar sin recordar la presencia de tan abnegados lefes, como Pedro Saura, Joaquin Sanchez, que concurrieran con una columna de correligionarios; los mismos que los prestigiosos caudillos Pio Marquez, Félix Paiz, Florencio Zurdo, Ramón Guillen Garcia, acompañados todos de fuertes grupos de correligionarios.

#### DESTACAMOS

El digno Jefe de Policía, señor Adolfo Gutiérrez, concurrió el martes a la ció un bello discurso, agradeciendo a Estación con el objeto de saludar al doctor de Herrera, cambiándose entre

e correligionarios que concurrieron asamblea partidaria realizada ayer demás autoridades partidarias.

nda realizada debido a la premura hospedó el doctor Herrera. tiempo y que todo el día pasò lloos que el éxito superó todo càlculo, ndo en todo momento un entusias delirante

gamos crónica, aunque incomplet los diversos actos realizados - ye dejaremos para nuestro próximo nú. una información mas detallada. con la publicación de los discur-

#### EL DR. DE HERRERA

en el tren de la tarde del mare regreso de su gira por Flores

Verdaderamente enorme fué el name (vo noticias de su llegada demasiado

asamblea partidaria realizada ayer El Dr. de Herrera y su digno Acomo gionario fué continuamente aplaudido.

Prado de la Piedra Alta, prestigia- pañante, doctor Fidencio Nunes Ribeiro. El constituyó un llamado elocuente a El Dr. de Herrera y su digno Acon or la Comisión Seccional de ésta se dirigieron con los que los esperaban la unión partidaria y a la intensificación a casa del distinguido correligionario de los trabajos electorales en que acse tiene en cuenta la escasa pro. doctor Ernesto L. Galmés, en donde se tunimente se halla empeñado el Partido.

nasa ciudadana

#### EN NUESTRA CASA

Ayer, desde muy temprano, nuestro ocal, designado como punto de reunión de los partidarios de la candidatura de Herrera, se vió invadido de público, que ansioso esperaba la llegada del candidato al que debian de acompañar hasta el lugar de la fiesta.

prendas personales.

Por otra parte, el servicio de Policia fue lo más correcto mereciendo de todos palabras de encomio.

#### IMPRESIONES

La impresión recogida es que el acto ha sido desde todo punto magnifico, digno en todo momento del entusiasmo que reina en las filas nacionalista, de mostrando elocuentemente la vitali del nacionalismo floridense.

Vayan, pues a los organizadores, ente a la Comisión Seccional nuestros más efusivas felicitaciones, lo mismo que a todos los que contribuyeron al éxito de la fiesta y a las dis tinguidas damas por su patriotismo y decidida cooperación.

#### LOS DISCURSOS Del señor César Ponce de León

Señores: Intimamente complacido por vuestra gentil invitación, permitic que mi primer palabra sea de agrade

Correligionarios: hermosa palabra correligionarios, es decir miembro de un mismo ser, correligionarios quiere decir hermanos; hermanos puès, henos aqui reunidos a la sombra de esta hermosa bandera que fué nuestro emblema.

«Todo por la patria, es nuestro le

Cuando la necesidad prima, el máximun de esfuerzo, es el minimun de nuestra ofrenda. Si examinamos detemente nuestra vida, nos encontra mos con hechos al parecer imposibles de realizar, existe en todo hombre, una reserva moral infinita; esos hechos, oh paradoja de nosotros mismos, nos dan la comprención de lo que sériamos capaces de realizar «El hambre aguza el ingenio» dice un adagio muy antiguo Tenemos hambre de una patria grande de leyes magnificamentes liberales donde prime el saber, donde triunfe 4a justicia y la honestidad, donde coseche el trabajo donde la ley, deje de ser la máscara de la tirania, la más mostruosa e infame de las obras de nuestros gobiernos contemporaneos.

Echemos una mirada sobre el mo mento actual, y entonces vereis, que esas reservas morales innatas en todo hombre os haran sentir heroes, si para salvar a la patria es preciso serlo. Co rreligionarios es en nombre de la Sec cional que tengo el honor de presidir y de esos valores morales que ocupo es ta tribuna. La condición esencial para la formación del caracter de un pueblo es la sinceridad; vivimos en una época de falsedades y miserias. Los valores morales estan en plena bancarrota. La enseñanza ha perdido su sello augusto respetado por todos los gobiernos, y hoy en manos arribistas, vá hacia la inmoralidad y su mismo aniquilamiento; tenemos leyes que se llaman avanzadas pero que son odiadas por el obrero pués poco a poco este ha ido perdien do su libertad. El capital protesta aira do contra leyes que considero de usur pación y pillaje. Sin industrias, pué jamás han sido fomentadas por leyer que debieran ser como una sonrisa que se hiera ante el porvenir de los jove nes laboriosos, no queda otro camino y he ahi señores el estigma de nues tros hombres de goblerno, el fomenta a la juventud el anhelo de los puesto públicos, porque tienen la convicción de que el temor cobarde de perderlo después, los hará amoldarse a todas las situaciones, y así se crean oficina a destajo, y no contentos con esto, vamos hacia la nacionalización de todas las empresas, aunque para cubrir sus déficits fabulosos, sea necesario llevar, las finanzas de la nación, al desastre más ignominioso. Nuestra ganadería, dejada al albur, que ella sola, solucio ne esta situación espantosamente criti-

ca que atraviesa. Os decia al iniciar esto, que podría mos flamar discurso, pero que en reanacionalista y patriota ante tanta peramor al orden, a la justicia, a la hones, el pueblo interpretando las palabras que tura del Dr. Luis Alberto de Herrera.

diciones estas imprescindibles para el concierto armónico del desenvolvimiento de nuestra nacionalidad; esto y nada más es lo que vuestra benevolencia llamará discurso.

Os decia pués, que los valores mo rales estan en plena bancarrota. En mis visitas a la ciudad, en mis lecturas, en las costumbres desde hace años, se ha declarado guerra sin cuartel, al sentimiento de nacionalidad. Hoy á la bandera, símbolo de nuestra patria, se le llama trapo; al culto de los heroes, pantomina. El himno en cuyas notas marciales entita uno, vivir la vida heroica de la patria, ya no se oye; solo en una de esas solemnidades que el protocolo lo impone. Leyes atentatorias a la familia, han creado un ambiente de perversión tal, que creería uno en verdad, que nuestros hombres de gobierno, para perpetuarse en él, buscan el aniquila niento de todo lo ideal.

Tan seguros estan de haberlo conce guido, que no nos asombre señores; no es extraño, y ya muchos, sino todos nosotros, habeis oido hablar de una po sible Dictadura

Señores, ante esa palabra no sabe uno si es indignación o compasión lo que nuestras almas de nacionalista sienten. ¿Será tal la perverción moral de nuestros hombres de gobierno, que crean posible en esta época, imponernos una Dictadura, por el pretesto infame y mostruoso, de la posibilidad de que nuestro partido triunfe en los próximos comicios? Crerán ellos que todo esta pervertido y ya no hay conciencias ciudadana?. Se olvidan de que eso sería retrogradar. no a nuestras épocas, que podriamos llamar de gestaciones ciudadanas, sino a una época anterior jamás vivida por partido La camarilla que rodea a hombres de nuestro gobierno, puede formar un ambiente, por el cual ellos encuentran la posibilidad del triunfo de la Dictadura, pero la R. O. de U. no es eñores, la casa del primer magistrado de la Nación, ni son los puestos públicos que ellos reparten para conseguiprosélitos, clubs, donde estos se reunen si todo está pervertido, la inmensa ma yoria de los Uruguayos que es el Partido Nacional no lo está; porque en ellos vive con la misma intensidad de la épo ca heroica, sus conceptos ciudadanos que aun no han olvidado sus deberes ni olvidarán jamas sus derechos.

Nosotros nos hemos salvado de toda contaminación, y aun sonreimos y vimos en la bandera, el simbólo viviente de la patria, bajo la cual es tan grato descansar por toda una eternidad.

Ellos con la amenaza de la Dictadu ra, nos dan la seguridad absoluta de nuestro triunfo clamoroso. Me permitireis recuerde unas frases de nuestro malogrado Cnel Diego Lamas. No hace muchos días, en unos de mis tantos via jes a Montevideo, reunidos varios pa rientes y amigos en petit comité y en una franca y abierta camaradería narra ba mi hermano el Dr. Joaquin P. de León la escena que nuestro primo Rodelfo habia presenciado. Dos días antes del combate de Aceguá, estando el Cnel Diego Lamas, reunido con sus ayudantes y parte de su estado mayor en su campamento, pasó frente a la carpa; el malogrado y meritorio compa nero Arturo Maldonado, quien en Ace guá como Vos bien sabeis, pagó tribu to a su gran valentia dejando alli su vida, y con ella todas sus esperanzas Acompañaba a este el Dr Luis A. de Herrera. ¿Sabeis Señores lo que dijo en aquel entonces nuestro inteligente y querido Cnel al ver pasar a estos ientes soldados.?

«Ahi vá Arturo Maldonado que esta llamado a ser el primer jefe del ejerci to nacional, pués tiene todas las condi ciones de un gran militar. El otro, tiene toda la talla de un gran estadista talento, ilustración, habilidad y rapidez de concepción; y a mi nada me estrañaria que reuniendo un conjunto de tan buenas condiciones el dia en que lidad, es la protesta de mi alma de el Partido Nacional, tenga que nombrar su primér Presidente de la Republica; vensión, es mi amor al terruño, es mi fuese él, elegidos. He ahí Señores que

tidad, es mi amor a la sinceridad, con- en otra hora como una profecia pronuciara nuestro malogrado proclama hoy su presidente de la República Dr. Luis Alberto de Herrera.

Correligionarios; retemplad vuestro espíritu ya nada, ni nadie se atreverá a oponerse, al triunfo de nuestro partido; son los valores morales los que nos llevan al gobierno, son las ansias de todos, el anhelo del triunfo de los más y los mejores es el clamor de nues tros primeros padres, que nos llaman, a formar para siempre la patria hermo-samente grande y libre, por la cual ellos ofrendaron sus vidas.

CESAR PONCE DE LEÓN.

# Dr. Luis A. de Herrera

#### Actividades del Comité Nacional

Estuvieron el sábado en esta ciudad os distinguidos correligionarios doctores Luis Gutiérrez y Fidencio Nunez Ribeiro, Presidente y Delegado, respectiva mente del Comité Nacional que prestigia la candidatura del doctor de Herrera, acompañados del señor Càrlos M.º Ibarlucea, de la Redacción de «La Democracia».

A una invitación del Comité local Antonio M. Fernández hecha a último momento, se reunieron en el Club Nacionalista un grupo de correligiona rios partidarios de dicha candidatura con el fin de dar a conocer al Presidente del Comité Central los trabajos que se realizan actualmente en èste departa-

El doctor Gutiérrez dio a conocer er breves palabras el objeto de su visita cual era el de ponerse en contacto con os compañeros de los departamentos aunando, en esa forma, esfuerzos en pro de la candidatura que prestigia el Comitè del que es Presidente.

Encareció la necesidad que hay de que no quede un sólo nacionalista inscribirse o regularizar su inscripción, en la seguridad de que si todos cum plen con el deber el triunfo será de Partido Nacional.

El señor Cerlos M. Ibarlucea, pronun ció, tambien algunas palabras poniendo de manifiesto la importancia del actual momento político y dijo que el Partido Nacional debe triunfar, por ser la inmen sa mayoria del país y encarnar los an elos y aspiraciones de la nación

También el doctor Nunez Ribeiro, ex presó la firme convicción de que el triunfo será nuestro.- Me sieno,-dijoprofundamente optimista en cuanto a resultado que tendrá la actual lucha electoral.-Tengo la firme convicción de que a pesar del fraude y coacción de que echa manos el adversario nadle impedirá el triunfo del nacionalismo.-Recordó al efecto, los rumores propalados por el batilismo de que se produciría el cuartelazo, en caso del triunfo naciolista. Esos rumores, agregó-no tienen otro objeto que atemorizar a la opinión y es verdaderamente una verguenza e ignominia, que ellos sean propalado no solo por los hombres del poder, sino lo que es más triste por la juventud universitaria adversaria, que con eso dá una dolorosa demostración de la sub version moral que reina en las filas

Los distinguidos visitantes llevan la nejor impresión de las actividades en que se encuentran empeñados nuestros correligiouarios, teniendo palabras de estimulo para las autoridades partidarias que no omiten esfuerzos con tal de aumentar nuestro caudal electoral.

La visita de los distinguidos correligionarios, hará más estrecha y más eficiente la umón y actividades que reinas en nuestras filas en pro de la Candida-

## Asociación Rural de Florida

# 14°. REMATE FERIA

A efectuarse el 24 de Abril de 1922 en su acreditado local

#### LIBRE BINDLIC

## Excelente mercado para transacciones rurales

Por pedido de in cripciones, dirigirse por carta o telégra-fo al Secretario de la Sociedad. Señor Manuel D Dibarboure. NOTA: Estimamos conveni nte transcribir para conocimien-to de los señores hacendados los artículos 10. y 50. del derreto reglamentario de fecha 7 de Abril de 1918 y que se



refiere a la ley sanitaria que rige para las Exposiciones

reflere a la ley sanitaria que rige para has Exposiciones eferias y remates de ganado:
Art lo Queda proibido el tránsito de ganado con garrapata, al Sud del grando y sea conducido por arreo o ferroc. ritis.

Negro ya sea conducido por arreo o ferroc. ritis.

Negro ya sea conducido por arreo de la zona infectada que se conduzça e Exceptiusase al ganado procedente de la zona infectada que se conduzça e rectamente por i-rrocarril a Tablada.

Art. 5 o El propietario o encargado de la tropa infectada de garrapata e contrada en transito al Sur de Rio Negro acrá penado con una mu ta de ci contrada en transito al Sur de Rio Negro acrá penado con una mu ta de ci contrada en transito al Sur de Rio Negro acrá penado caso de reincidencia, pesso o prisión equivalente, dupli ándose la pena en caso de reincidencia, oTRA:—Los ganados que en los dias de feria sean obligados a bañar.

OTRA:—Los ganados que en los dias de feria sean obligados a bañar.

Como se había anunciado el domingo último en la vécina localidad de Mendoza, la fiesta católico-social celebrando la Pascua de Resurreciór.

Más de 1000 personas asistieron la solemne Ceremonia religiosa. Las autoridades municipales y policiales del departamento, se habían adherido al acto, encontrándose presente los señores Presidente del Concejo de Administración y Jefe de Policía.

A las 10 a. m. se dió comienzo a programa por una misa campal que ofició el dignísimo Párroco Pero. Eliseo Verdier. Levantábase el altar en el frente de la Capilla, destacándose nedio de flores la graciosa é histórica imagen de la «Virgen de los 35» que se venera en nuestra Iglesia Parroquial Después de la misa, pronunció el R. P Miguel de León un elocuente sernón de circunstancias.

El Dr. Oscar R. González, habló en nombre del Comitè Ejecutivo. Tambien hablaron los señores Carámbula y Pons, Miembros del Comité de Propaganda de la Unión Social.

El almuerzo se sirvió a las 12 p. m., reinando durante toda la comida la mayor animación.

Después del almuerzo, el señor Eduardo Cayotta especialmente invita do al acto pronunció un elocuentísimo discurso que fué escúchado por la mag-na asamblea con delirante entreisement na asamblea con dell'antie entrante Cerró el acto el prestigioso Cura Vi-cario Pbro. Eliseo Verdier, con un bri-llante discurso que mere lo unánime

aprobación. aprobación.

Todos los números deportivos del programa tanto el partido de football como las carreras de sortijas, resultaron lucidisimos.

De felicitaciones pueden esta los crianizadores de tan brillante acto.

De relicitaciones pueden estar los organizadores de tan brillante acto, e Pbro. Verditer, la Comisión de Señoses y el Comité de Damas por el grandio so éxito alcanzado.

#### Celina Cabréra Bordas

CIRUJANO DENTISTA ha instalado su consultorio en Florida

Calle Ituzningó 458 Horas de consulta: Dias hábiles d de 2 á 5 Contiguo a la Casa de Comercio de los Sres. Cabrera e (hijos).

#### Próxima reunión partidaria

Recordamos a nuestros correligiona rios que el 30 del corriente mes se llevará a cabo una reunión par-tidaria en la granja de Carrero y que será patrocinada por la Comisión seccio-nal de la 5º Harán uso de la palabra varios oradores.

#### Reunión postergada

Ha sido aplazada la reunión que ba- lle Indep ndenc a esq. Ituza 1966 jo los auspicios del Comité Dr. Was- rida - José baffi.

LA TESSA CATOLICA DE MENICOZA debía realizarse el 30 del corriente hington Beltrán» de Sarandi Gran aquella localidad.

#### SOCIALES

Después de pasar una breve tem rada entre nosotros, regresaron á M. tevideo las señoritas Maria Ester Beba Marin Sanchez.

-Se encuentra entre nosotros el

MUEBLES La casa mejor. tida y la que vende más bara en la de Arturo Ruy. Visite e quantite precion y se convecer

putado Nacionalista señor Benia Pereyra Bustamante.

-Encuéntranse en la Ciudad con cedencia de Buenos Aires, el señor lian Miranda y su esposa señora menciana Barceló.

-Nos visitó el vecino de Molles Timote, señor Justiniano Alania.

#### GRAMOFONOS:-Una gr

parti da recibló el Bazar de turoRuy. Por \$ 15 abtendrá un aparato bueno.

—Anduvo por campaña el escri. Ramiro Más y Pardo. —De nuevo en la Ciudad el escri

no señor Ariosto Peyrallo.

—En la ciudad el señor Enrique

## ACORDEONES desde \$

hasta \$ 20, y guiterras de \$ 4.80 à \$ 23, tiene gran suri ei Bazar de Arturo Ruy.

-Para Montevideo la distinguida norita Maria Iacinta Vignoly.

Para el elemento intelestual LiBROS: Ha recibido la li ría de Arturo Ruy, 200 obra-los autores de más nombre. tre éstas, hay obras reclé mente edictadas.

RIFA: Se avisa a les inte dos en la rifa de la Volantis
Arturo Ruy, que el sorte
esta, se verificará por la silotería a jugarse en el primes, de May o, en vez del de
como estaba anunciado.
Abril 12 de 1922.—Arturo Ruy.

## SE OFRECE

Se ofrece un cocinero para la C estancia ó casa de comercio en paña, Tratar con Juan Oviedo.—0 Telefonica Coopérativa y Urugus

CASA SAFFI-Si tiene CASA NAFFI —Si tiene "did de comprar nihajan j jes de ina mejorea margis mund , le será provechosa visita na tana horfi. truff nitivos ventajus y todas jas unatós.

Composturas de relojes j jua, - Teléfono La Cooperativa

# SENORES ANUNCIEDORI

Ernesto L. Galmès

Médico Ciujano

De regreso de su viaje de estudio por

Teléf: La Cooperativa.

Europa ha reabierto su consultorio en e halet del señor Arrillaga.

Se desea 'arrendar de 450 a 650 x de cam-

po para invernar, que tenga poblaciones y que este próximo a esta Ciudad o a alguna esta-ción cercana Oyen propuestas, los Escribanos Fernández y Abad.—Florida, Enero 30/922.

Disolucion de sociedad

Hacemos saber al público y a nuestros acreedores, que por escritura-utorizada, por el escribano don Ariosto Peyrallo con fecha nueve del corriente quedo disuelta 'a sociedad comercial que en los ranos de Barra ca, Alma (en. Ferretería, y acopio de frutos del Pais, giraba en esta plaza bajo la razon de diglesias Muras y Hnos. el ac nivo a cargo de los socios Juan y José Maria Iglesias Muras.

De acuerdo con lo dispuesto en la ley mercial se hace la presente publica-

F orida, Marzo 10 de 1922. Juan Iglesias Muras.— Indrés Iglesias Muras.—Tosé Maria Iglesias

CASA TEJERIA

SURTIDO COMPLETO EN AR-

Precios que no admiten com

Calle Independencia esq: Juan I. Cardozo.

Teléfond . La Cooperativa

TICULOS DE ALMACKN.

petencia.

E. Othre 81

Inserten sus avisos en el periódico BANDERA BLANCA que saldrán gananciosos, pués es el periodico más difundido y leído del departamento

Trabajo esmerado

Florida 25 de Mayo 435

## RAFAEL COSTABILE

## 

Constructor de obra de albanileria

PROYECTOS Y PLANOS

Construcciones de casas baratas con facilidad de pago, especialidades en construcciones rurales y lo perteneciente al ramo . PIDAN PRESUPUESTO . Calle Manuel Callero 806

# Asistencia Publica Nacional

FLORIDA

## Hospital Florida

Se avisa al público que en la Policlínica general del Hospital Florida, se vacuna contra la fiebre tifoidea, los dias martes jueves y sábados, de 10 á 11 y de 14 á 17

Florida, Abril 4 de 1922.

El Director.

#### DE LA REVOLUCIONARIA

MARCO L. ALZATI

Calera Cantoni

Premiada en la Exposición de Buenos Pelaquería y Aires 1882 Torino 1911 y Minas 1912.

CALES VIVAS Y EN POLVO Ventas al Contado

Telef. «La Cooperativa» - FLORIDA

#### EDICTO

Per disposición de S. S. el Juez Letrado De-ortamental Doctor Bolivas Baliñas, se haca articular disposición de las Secuciones de ANTONIO, ANTA Y JOSEFA MRREIRO para que todos los que senderen com derechese en ellas ya como haraderos o acreedores, se secuten a deducirlos ante este Juagado, den-de del término de treinta días, bajo aperdia rento. Plorida, Marzo 24 de 1922.—GE-ARDO CENDAN. Actorio.

#### Disolución de Sociedad

De acuerdo con la Ley dei de l'eliembre de 1004 hacemos Saber al etiembre de 1004 hacemos Saber al etiembre de 1004 hacemos Saber al diblico y al comercio en general, que le coa un acuerdo hemos disulto la reciedad que teniamos establecida en sta Ciudad de Florida, en el raúno de erreria y carpinteria, bajo la L'azón retal Pedro Gath y Manera; que en la recidado a cargo del activo y pasivo el ocio Fedro Gahn, donde deberán presultarse los que tuvileran algun reclato que hacer. Florida Marzo 13 e 19:2.—Mario Manera, Pedro Luis fahn De acuerdo con la Ley del 26 de etiembre de 1004 hacemos saber al

Mercería eu general

-DE-

Antigua , acreditada casa, que cuer ta con un gran surtido. en eloccione extratos recientemente recibida.

## RESTAURANT

«IL SILIKCIO» -DE-

MANUEL FUENT. S

Se ha instalado en local propio, con amplias comodidades para pasajeros y mejoras en todos los servicios.— Juan I Cardoso Esq. 25 de Mayo

#### Disolución 'de sociedad

Por escritura de fecha 28 del corriten te mes y año. sutorizada por el Escribano Sr. Ramiro Mas y Pordo, ha que dada di-uelta de con in acuerdo la so e edad que jiraba ea esta plaza bajo a ANTONIO LOS SANTOS

Desca Vd. saber cual es la peluque
ría, que nunca cierra, y se encuentra
siempre a disposición del público Acu
da a la calle General Rivera número
Antigua y acceditada casa, que cuen

Antigua y acceditada casa, que cuen

#### Una chacra

Se desea arrendar una chacra próxima a la ciudad, que tenga buenas po blaciones —Traar en está imprenta.

# Avisos profesionales

Juan Fco. Neves CIRUJANO DENTISTA

Consulta: dias hábiles de 8 a 11 y de 15 a 18 horas. Calle Independencia 755

FLORIDA

#### AGRIMENSOR

## Gerónimo de Sierra

MORIMENSOR

Florida Calle Gral, Rivera Nro.

MEDICOS CIRUJANOS

#### Ma. Andres Mo

MÉDICO CIRUJANO

Sarandi Grande.

**Doctor Mario Camps** MEDICO CIRUJANO.

Est. Casupá. Sarandi Grande.

#### **Doctor Carlos Maria Berro** OCULISTA

Médico asistente de las policlinica de vista

le los Hospitales.

Maciel y Perevra Rossel (de Niños)
Dará consulta en el Hotel Lara, los 1. ros Domingos de cada mes de 8 à 12 a. m. y de 1 à 4 p. m. Dirección e Montevideo,—Rincon 660 de 2 a 4 p. m.

#### Doctor. Alejandro Fernández

MEDICO CIRUJANO ALLE LAVAILEJA 1975 .- Montevid

#### Manuel Gortari

MÉDICO CIRUJANO

Hora de consulta de 2 á 4 p. m. General Rivera, 373, Florida

#### Oscar R Conzalez

MEDICO CIRUJANO-PARTERO

Horas de consultas de 14 a 16. Calle 24 de Setiembre 771. (A 50 netros del Mercado).

#### Doctor Pernando Abente Haedo MÉDICO CIRUJANO PARTERO

Asistente de Clínica de la Facultad de Me icina de Montevideo.

Consultas todos los días de 9 á 8 a.m. le 2 á 4 p. m. Días feriados únicamente de

i 9 a. m. Los dos Teléfonos.—José E. Rodó 406.

RECRIBANOS

## PEDRO SIBIZ SILVA

ESCRIBANO

Independencia N.o 788.-FLORIDA

ARIOSTO PEYRALLO ESCRIBANO PÚBLICO

Escritorio: Calla Indenpendencia. N. 52.-FLORIDA.

## Bamiro Mas y Pardo

ESCRIBANO PÚBLICO

Se encarga de asuntos judiciales y ministractivos, tramitaciones de suce ones, arregio de titulos, colocación de inero sobre hipoteca.

Calle Dr. Alejandro Gallinal, Esq. tuzaingo Telefono La Cooperativa, Florids.

#### PEDRO SAENZ ESCRIBANO

Ha rehabierto su escribania en la Calle In pendencia N.º 788.—FLORIDA.

Juan José Segundo **ESCRIBANO** Zabela N.o 1584

#### PROCURADOR

#### Francisco L. Lòpez

PROCURADOR Tramitación de sucesiones, benias y de más asuntos judiciales.

Calle General Flores N.º 420.

CONTADOR PUBLICO

## CIRIOS MAS .

CONTADOR PÚBLICO

Se encarga de toda clase de asuntos judiciales, tramitación de sucesiones arreglo de titulos, dinero sobre hipoteca.—Escritorio: General Flores 483— Telf, La Cooperativa Florida.

## PED O M. WALL CURPENA

MBOGMDO

\_v\_

## MANUEL L. PEREZ

ESCRIBANO

Estudio en Montevideo: Soriano 079 enFlorida Antolin Urioste 472. Teléfono «La Cooperativa».

#### Antonio M.a Fernández (hljo) Arturo Abad

ESCRIBANOS PÚBLICOS

Hay dinero para préstamo

Calle Dr. Alejandro Gallinal 592 Plaza Asamblea

PLORIDA.

#### Andrés De-Grossi

#### — Y — Alcides B. Dos Santos ESCRIBANOS

Escritorio: Independencia 624.-Tele: a Cooperativa. FLORIDA

CIRCIANOS DENTISTAS

PASTOR LAFON RODRIGUES DENTISTA

Ha instalado su consultorio en el lo-cal que ocup-ba la e-cuera que dirige la Sra. Margarita Fosalba de Urioste.— Cale Antolin Urioste 508

Consultas de 9 a 11 y 1/2 y de 2 a 5

## Pedro Marin Sánchez

CIRUJANO DENTISTA Profesor de la Escuela de Odontologia Uruguay N.o 1686 Montevideo

REMATADORES

Antonio M. Fernandez

REMATADOR Calle 24 Setiembre

> Regino Martinez REMATADOR

#### JOSÈ E. SILVA

REMATADOR PÚBLICO Calle .24 de Setiembre N.o 406.

Ramòn A. Gijena REMATADOR

Nico Pérez

Florida.

#### AROGADOS

Dr. Duvimioso Terra MBOGMDO

Estudio Juan C. Gomez 1340. - Montevideo.

## Dr. Martin C. Martinez

**ABOGADO** Estudio: Mercedes N.o 773-Montevideo

Tomás S. Arrillaga ESCRIBANO.

Montevi deo Rivera N.o 2004

## CUPON DE SUSCRIPCION "BANDERA BLANCA"

empie el .upon adjunt , con el :mporte respectivo, d esta administració

Señor Administrador de BANUERA BLANCA

Adjunto la cantidad de \$7,20 para que se sirva suscribirme al periódico que Vd. administra por un año

Dirección

# Banco de la República O del Uruguay

SUCURSAL FLORIDA

FUNDADA EN 1986

Capital autorizado

\$ 25:000.000

CASA (ENTRAL. Calla Zabala caq. Cerrito-Montovid

AGENCIAS

Aundu— Avenida Rondeau esq. Valparaiso. Fane del Meline—Ca llo Agracida N.o 965. Avenida Flores—Avenida Gral Flores No 2200 Union—Cale 18 de Julio N.o 205 Cordón—Avenida 18 de Julio 1650, esqui na Minas

## OPERACIONES DEL BANCO

SE COBRARA

con dos firmas o garantia de deuda pública stamos Hipotecarios expeciales con garantía

SE ABONARA:

Cuentas Corrientes Oro
Depositos à la Vista
Caja de Ahorros
de Ahorros cade Ahorros al Caja de Ahorros cade a Ahoros cade a

#### BORAS DE OFICINA

Desde el 1.º de Marzo hasta el 30 de Noviembre de 9 á 12 y de 14 á 18. Desde ciembre hasta el 28 de Febrero de 8 á 11 y de 15 á 17. Ley Organica del banco de la Kepublica de 17 de Julio de 1911.

Articulo 12—La emisión tendrá prejación absoluta sobre las demás deudas simples del Banco, El Estado responde directamente de la emisión, depósito y operaciones que realice el Banco.

#### PORVENIR" "A L

CASA IMPORTADORA ---DE---

MENGOTTI, PEREZ & SALABERRY Almicen, Perreteria, Bazar, Barrica, Maderas y Articulos de construcción

ACOPIO DE FRUTON DEL PAIS EN GENERAL Vendedores de los productos COOPER que por

Depósito permanente de MAQUINAS AGRÍCOLAS y de COSER

endamos el Agua HIGIENICA lo mejor que se conoce para limpieza.

Unicos depositarios del CHAMPAGNE RENE MARCEL del Sindicato Urugua-yo, Argentino, Chileno y Brasilero.

Pedir precios en esta casa

es preferirla para sus compras

NOTA.—Grandes saldos en calzado para honbres señoras y niños que emos a precise de Fabrica.

Teléf Las 2 Compañías Calle Independencia y José E. Calle Independencia y José E. Rodó. estar depemos VO (Br nuestra causa, tenemos que triuntar nuestros compañeros. las de Cuidad de vuestras inscripciones

documentos necesarios. RENUEVEN todas aquellas que, por cualquier circunstancia, HAYAN CÁMBIADO os es proporcionarán Comisiones Seccionales, Clubs y Comités,

dia de